



Colegio Santiago Emprendedores

Estimada comunidad educativa del Colegio Santiago Emprendedores:

Con gran alegría y entusiasmo, les doy la más cordial bienvenida a este nuevo año escolar 2025. Nos reencontramos con renovadas energías y el firme compromiso de seguir avanzando en la formación de nuestros estudiantes, consolidando los valores y principios que nos caracterizan como institución educativa: **Respeto, Responsabilidad y Honestidad.**

Nuestro colegio se distingue por su fuerte compromiso con la **inclusión y diversidad**, garantizando un entorno donde todos y todas son valorados y respetados. Creemos firmemente que la educación es un derecho para cada estudiante, independientemente de sus características o necesidades. En este sentido, el **Programa de Integración Escolar (PIE)** será un pilar fundamental para ofrecer apoyo y oportunidades equitativas de aprendizaje. Queremos que cada niño, niña y joven se sienta parte activa de esta comunidad y pueda desarrollar al máximo su potencial.

Asimismo, en el Colegio Santiago Emprendedores promovemos una **formación integral y emocional**, porque entendemos que el éxito no solo radica en el conocimiento académico, sino también en el desarrollo personal. Es fundamental que nuestros estudiantes aprendan a gestionar sus emociones, a relacionarse de manera saludable y a tomar decisiones basadas en la ética y el respeto. La educación emocional, el trabajo en equipo y el sentido de comunidad son esenciales para formar ciudadanos comprometidos y empáticos.

Además, apostamos por una educación de calidad que prepare a nuestros estudiantes para los desafíos del futuro. Por ello, fomentamos la **innovación y las habilidades del siglo XXI**, potenciando el pensamiento crítico, la creatividad, el uso responsable de la tecnología y la capacidad de adaptación a un mundo en constante cambio. Nuestro propósito es formar jóvenes con una mentalidad emprendedora, con las habilidades para enfrentar los desafíos de la sociedad global.

A nuestras familias, les agradecemos la confianza depositada en nuestra institución y los invitamos a seguir siendo parte activa del proceso educativo. Juntos, como comunidad, podemos crear un ambiente enriquecedor y significativo para nuestros estudiantes.

A nuestros estudiantes, este año es una nueva oportunidad para crecer, aprender y superar desafíos. Confíen en sus capacidades, esfuércense y aprovechen cada experiencia que este colegio les brinda.

¡Les deseo a todos y todas un excelente año escolar 2025!

Saludos cordiales:

Claudio Barriga Nova / Doctor en educación
Director
Colegio Santiago Emprendedores

Marzo 2025